

Incendio forestal en Salto Chico controlado tras arduo trabajo de brigadas de Conaf y Bomberos

Coyhaique.- Pasadas las 14 horas de este domingo, se activó el sistema de respuesta ante un incendio forestal registrado en el kilómetro 5 del sector Salto Chico, en la parcela Don Marcelino. Según los primeros reportes, el fuego habría comenzado debido a la caída de un cable del tendido eléctrico, producto de los fuertes vientos que afectaron la zona.

Según información difundida por www.radio45sur.cl, el incendio, que consumió una porción significativa de un predio particular, representó un desafío para las brigadas de Conaf y las unidades despachadas por Bomberos de Coyhaique (BF-3 y Z-1), debido a las condiciones climáticas adversas por los fuertes vientos y la compleja topografía del lugar que dificultaban el desplazamiento del material mayor de combate de incendios. Gracias a la rápida y coordinada acción de los equipos de emergencia, se logró controlar el siniestro evitando su propagación a áreas cercanas.

Personal técnico de Conaf investiga las causas exactas del incendio. La comunidad



fue llamada a extremar las precauciones para prevenir este tipo de incidentes, especialmente en temporada estival, cuando las condiciones

climáticas y la sequedad del terreno aumentan el riesgo de propagación del fuego.